
GARA ATEM: VERBALE DI RIUNIONE DEL 4 dicembre 2015 

 

 

In data odierna, alle ore 11.00, presso la sede municipale del Comune di Lissone in via Gramsci 21 si è 

riunito il Comitato ristretto ATEM 

Sono presenti 

Per il Comune di Lissone                   :  il Segretario dott. Umberto Sodano  

                                                              e il dirigente del settore finanze e bilancio dott. Giovanni Magni 

per il Comune di Desio                      : Dott. Filippo Fiamingo 

per il Comune di Nova Milanese      :  Sig. Claudio Schiavon 

per il Comune di Varedo                    : Arch. Mirco Bellè 

per il Comune di Barlassina               : Geom. Claudio Sturaro 

per il Comune di Vedano al Lambro: Arch. Alberto Gaiani 

 

Sono inoltre presenti 

per lo studio RADICE/CEREDA            : Avv. Casula e Curti  

 

Assente giustificato l’ing. Franco Greco per il Comune di Seregno. 

 

I lavori si aprono con la considerazione che è prossima la data di pubblicazione del bando senza incorrere in 

sanzioni, tuttavia lo stesso è incompleto. 

L’avvocato Curti propone una breve relazione: 

Allo stato attuale manca il piano di sviluppo degli impianti economicamente sostenibile. 

L’offerta tecnica vale 45 punti su 100. Il termine per la presentazione delle offerte sarà molto avanti nel 

tempo. In questo modo si può continuare il lavoro. Pubblicare il bando è molto azzardato ma non c’è altro 

da fare. 

Mancano ancora alcune convenzioni da parte dei Comuni. 

Dopo la pubblicazione si può comunque continuare i lavori poiché c’è una clausola grazie alla quale il bando 

può essere variato. 

Pertanto si pubblicherà un bando in sospensiva in quanto mancano: 

1) Allineamento con i gestori sui valori di rimborso 

2) Delibere di presa d’atto del valore di rimborso 

3) Piano di sviluppo. 

Mancano i valori di stima degli impianti e quindi il documento guida per fare l’offerta tecnica. Ma questa 

pubblicazione salvaguarda gli enti locali dall’applicazione della sanzione. 

Inoltre deve essere fatta ancora la condivisine con i Comuni. 

Lissone approverà le linee guida in consiglio comunale anche se le stesse sono già state approvate 

dall’autorità quindi non ci si può molto discostare. 

Ogni Comune deve conoscere la propria valutazione degli impianti. 

Fiamingo: di fronte a questa situazione si prende atto del lavoro fatto.  Un’altra stazione applatante non 

avrebbe potuto fare di meglio. 

Non avendo altro di cui discutere la seduta viene sciolta alle ore 12.30. 

 

 


